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日の出町農業委員会 
 

 

 



農業委員会第５回総会日程 

 

令和５年５月２５日 

役場全員協議会室 

 

 

１．開 会 

 

 

２．諸報告 

 

 

３．議事録署名委員の指名 

 

 

４．議 事 

 

（１）議案第 1 号 農地法第 3 条の規定による許可申請について 

 

（２）議案第 2 号 農地法第 4 条第 1 項の規定による許可申請について 

 

（３）議案第 3 号 農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定による農用地利用集積 

         計画について 

 

（４）日の出町農業委員会会長専決規程第 4 条による報告について 

 

 

５．閉 会 

  



令和５年第５回日の出町農業委員会総会 

 

令和５年５月２５日 

役 場 全 員 協 議 会 室 

 

 

議席 氏 名 議席 氏 名 

1 青 木   崇  君 9 土 澤 孝 一 君 

2 田 中 豊 弘 君 10 坂 本 晴 洋 君 

3 関 根  進  君 11 馬 場 敏 明 君 

5 山 﨑 茂 樹 君 12 野 口 隆 昭 君 

6 松 本 哲 男 君 13 木住野 佑 治 君 

7 和 田  勝  君 14 辻 本 泰 啓 君 

8 天 野 幸 次 君 15 神 田  功  君 

 

 

事務局職員 

 

  事務局長   坂 井  岳 

  事務局次長  布 田  努 

  事務局    宮 林 克 芳 

  



事務局長   定刻前ではございますけれども皆さんお揃いになりましたので、只今か 

ら、令和 5 年日の出町農業委員会第 5 回総会を開会させていただきます。  

まず初めに神田会長よりご挨拶をいただきます。よろしくお願いいたしま

す。 

 

会 長    皆さん、改めまして、こんにちは。 

本日は総会を開催にあたり、招集させていただきましたところ、全員の皆

さんのご参加をいただきました。本日もご審議をよろしくお願いたします。 

 

事務局長  ありがとうございました。 

続きまして、日程３の議事録署名委員の指名及び議事進行につきましては、

神田会長にお願いいたします。 

 

会 長  ３．議事録署名委員の指名をさせていただきます。８番天野委員、９番土

澤委員にそれぞれお願いいたします。 

それでは、４．議事に入らせていただきます。 

（１）議案第１号農地法第 3 条の規定による許可申請について、事務局の説

明をお願いいたします。 

  

 事務局   （ 説明 ） 

 

 会 長    事務局の説明が終わりました。 

       委員さん方で意見、質問がございましたらお願いいたします。質問がない

ようですので、（１）議案第１号農地法第 3 条の規定による許可申請につい

て、許可としてよろしい委員さんは挙手をお願いいたします。 

 

      （ 挙手多数 ） 

 

会 長    挙手多数ですので、本案件は許可といたします。 

       続きまして、（２）議案第 2 号農地法第 4 条第 1 項の規定による許可申請

について、事務局の説明をお願いいたします。 

 

事務局   （ 説明 ） 

 

 会 長    事務局の説明が終わりました。 

        地区担当は坂本委員さんです。説明をお願いいたします。 

 

委 員     22 日の月曜日、午後事務局の宮林主任と一緒に現地確認を行いました。場

所は・番地です。 

次に周辺の営農状況につきましては、近隣につきましては耕作されており、



ネギ等が植えられて良好に耕作されている状況が見られました。 

当該地の営農状況につきましては、残念ながら草が背丈の半分くらいある

という状況で、耕作されている様子は伺えませんでした。貸し駐車場になる

予定でありますが、東側に建物が建った関係で、その脇の道路がセットバッ

クしたので、少し広くなっているという状況でトラックの出入りが今までよ

りもスムーズに入りやすくなってきているのかなという感じはします。 

周辺の営農への影響等につきましては、特段問題になるような状況にはな

いものと判断いたします。ご審議のほど、よろしくお願いいたします。 

 

会 長     事務局及び坂本委員さんの説明が終わりました。 

委員さん方で意見、質問がありましたら、お願いします。 

営業用のトラックは何トンなんですか。 

  

事務局     2 トン、4 トンのトラックとなっております。 

 

会 長     他にご質問があれば、いただきたいと思います。よろしいでしょうか。 

        野口委員 

 

委 員     排水のことなんですけど、駐車場の水はどうするのですか。 

 

事務局     砕石舗装ですので、地面に自然に浸透するということで、特に問題はない

と考えます。 

 

委 員     砕石舗装ですと水を吸わないので、大丈夫ですかね。 

 

事務局     周辺に影響がないようにということで、申請が上がってきておりますので、 

そういった場合には、役場の方から改善していただくようなお願いはできま 

す。 

 

会 長     他にご質問ありますか。ないようですので、（２）議案第 2 号農地法第 4 条

第 1 項の規定による許可申請について、許可としてよろしい委員さんは挙手

をお願いいたします。 

 

      （ 挙手多数 ） 

 

会 長     挙手多数ですので、本案件は許可といたします。 

        続きまして、（３）議案第 3 号農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規 

定による農用地利用集積計画について、事務局の説明をお願いいたします。 

 

事務局   （ 説明 ） 



 会 長     事務局の説明が終わりました。 

         地区担当は田中委員さんです。説明をお願いいたします。 

 

委 員     5 月 22 日に、事務局の宮林主任と 2 人で、午後現地確認に行ってきまし 

た。土地の所在地は、・番地です。 

周辺の営農状況につきましては、荒れた畑も見当たらず、営農の活発な地 

域だと思われます。 

当該地の営農状況ですけれども、綺麗に耕作されているとこが多く、良好 

な場所だと思います。 

 

会 長     事務局及び田中委員さんの説明が終わりました。 

委員さん方で意見、質問がありましたら、お願いします。質問がないよう 

ですので、（３）議案第 3 号農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定に 

よる農用地利用集積計画について、決定としてよろしい委員さんは、挙手を 

お願いいたします。 

 

      （ 挙手多数 ） 

 

会 長     挙手多数ですので、本案件は決定といたします。 

        続きまして、（４）日の出町農業委員会会長専決規程第 4 条による報告につ 

いて、事務局の説明をお願いいたします。 

 

事務局   （ 会長専決処理報告 第４条届出１件 ） 

 

会 長     事務局の説明が終わりました。 

只今の報告につきまして意見、質問がありましたらお願いいたします。意 

見がないようですので、（４）日の出町農業委員会会長専決規程第 4 条によ 

る報告とさせていただきます。 

 

会 長     以上をもちまして本総会の日程は終了いたしました。 

 

 

 

署 名 

    

        

          番               

 

          番               

 


